
PREFEITURAMUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADODO RIO GRANDE DO SUL

OF. Nº 212/2025 Guaíba, 09 de Abril de 2025.

Senhor Presidente,

Honra-nos cumprimentá-lo, na oportunidade em que
respondemos ao Ofício nº 030/2025, desta Casa Legislativa, que nos

encaminhou o Requerimento nº 134/2025 apresentado pelo Vereador -
Ernani Chacrinha - MDB

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1. O Executivo tem conhecimento do Programa Escola do Trabalhador 4.0 e do Caminho
Digital, que oferecem cursos gratuitos na área de tecnologia da informação e comunicação?
2. Há planejamento para a adesão do município ao programa, possibilitando a oferta de
cursos de qualificação profissional por meio do Sine?
3. Caso não haja planejamento, o Executivo considera a possibilidade de aderir ao programa,
visando a qualificação digital e a inserção profissional dos trabalhadores no contexto da
Economia 4.0?
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PREFEITURAMUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADODO RIO GRANDE DO SUL

Na oportunidade em que o cumprimentamos, vimos por meio deste ,informarmos que
foi identificada a necessidade de um programa que atenda o “Atleta de alto
rendimento” e que tal programa está em fase de análise e estudo para ser feita a
viabilidade técnica e execução.

Reiteramos que o esporte desempenha um papel crucial no desenvolvimento físico e
mental, além de promover a inclusão social e valores essenciais. É fundamental que
nosso municipio implemente políticas públicas que identifiquem e apoiem os atletas
locais, criando um ambiente propício para o crescimento de talentos e a formação de
futuros campeões. Investir no esporte é investir no futuro da comunidade.

Ficamos à disposição para qualquer esclarecimento

Atenciosamente,

Marcelo Maranata Soares Reinaldo
Prefeito Municipal

Ao
Exmo. Srº,
João Collares
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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